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第６7 回小平二中ＰＴＡ定期総会報告 

 

日頃より PTA 活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。 

先日スクールメールにてご案内したとおり、本年度定期総会は書面開催とし、議決書は令和 5 年 5 月 22 日(月)

締め切りで Google フォームより回答していただきました。議決結果等について次のとおり報告いたします。 

 

《議決結果》 

 回答数   265 名 

 票数 

 賛成 反対 

第一号議案 令和 4 年度活動報告 265 名 0 名 

第二号議案 令和 4 年度決算報告および会計監査報告 264 名 1 名 

第三号議案 令和 5 年度役員について 265 名 0 名 

第四号議案 令和 5 年度活動方針・計画（案） 263 名 2 名 

第五号議案 令和 5 年度予算（案） 263 名 2 名 

第六号議案 会則および細則の改正（案） 264 名 1 名 

  

  よって、会則第 12 条 3 項に基づき、会員総数（495 名）の 8 分の 1 以上の回答により総会は成立しました。 

また、賛成多数によりすべての議案について承認されました。ご協力ありがとうございました。 

 

※したがいまして、議案書の『令和 5 年度役員について』の（内定）および、『令和 5 年度活動方針・計画（案）』、 

『令和 5 年度予算（案）』、『会則および細則の改正（案）』の（案）は外されます。 

 

※また、4 名の方からご意見・ご質問をいただきました。学校・新旧本部役員で共有し話し合った内容については、

次のページに掲載させていただきます。とても貴重なご意見をありがとうございました。 

なお、今後も小平二中 PTA をより良いものにするために、本部役員や委員などの一部の方だけではなく会員の皆様

も一緒に考えていただければ幸いです。 

 

以上をもちまして、令和 4 年度の本部役員は退任させていただきます。任期中は一度も皆様の前へ出て挨拶すること

なく、書面やメール配信のみにて大変失礼いたしました。また、例年とは異なる提案を多数させていただきましたが、

ご理解、そしてご対応いただきありがとうございました。温かいお言葉もいただき、とても励みになりました。 

たくさんの方のご協力に感謝申し上げます。 

引き続き、令和 5 年度の本部役員および PTA 活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 



 いただいたご意見・ご質問 

 

・委員選出の方法に関して 

例年どおり保護者会でのくじ引きの方が公平で良いのではないか、また抽選の場合はリモートで会員が目と耳で

確認できるように工夫があるとよい、とのご意見をいただきました。今回は年度初めの保護者会へ集中できるよう

に、また委員を強制させないためにこのような選出方法とさせていただきました。実際に、保護者会でのくじ引き

や活動の強制を苦痛と感じていた方からは感謝のお言葉もいただいております。今後はなるべく皆様にご納得いた

だけるよう、例えば抽選の場を公開して希望される方には見学していただくなどの工夫も検討して参りたいと思い

ます。 

 

・サークルの活動費について 

  PTA から活動費（飲食代）を出すことへ反対、とのご意見をいただきました。昨年度の定期総会でもこういった

ご意見をいただいていたため、今年度から各サークルへの活動費の支給は大会参加費のみとさせていただきました。

大会参加費に関しては、中 P 連が解散した後も PTA 本部は市内中学校との繋がりを保つため、サークル同士の繋が

りも大会を通して大事にしてもらいたく支給させていただく次第です。また、会員の皆様からいただいた会費は子

どもたちのために使うものであるとの認識より、今年度から PTA の予算は本部・各委員・各サークルともに保護者

の飲食代や先生方へのプレゼント代には使わないものとしております。今後も活動費の使い方に関して、皆様から

のご意見も参考に検討して参ります。 

 

・防災用品について 

  小学校までは防災頭巾があったが学校でヘルメットが用意されているか知りたい、とのご質問をいただきました。

校長先生へ確認したところ、教職員用に少し用意はあるが生徒用にはないとのことでした。おそらく市内の中学校

ではどこも用意していないようです。 

 また災害対応について、実際に起きた場合は地域の方々が集まって来るため小平市からの配布分では足りないの

ではないか、非常食・水を準備し使用がなければ卒業時に卒業生に持ち帰らせるという形はいつからなくなったの

でしょうか、とのご意見・ご質問をいただきました。ここ数年で水道管から直接取水できるようになったため、災害

時にも飲み水は確保できるとのことです。また、防災用品に関しての詳細につきましては小平二中 HP 内に掲載の

「予算に関する改善案」3 ページ目の補足説明をご参照ください。 

https://www.kodaira.ed.jp/weblog/files/kodairadai2_j/doc/9467/201499.pdf 

今後も災害対策は避けて通れない大きな課題だと思います。各ご家庭での対策も見直すきっかけとなれば幸いです。 

 

・予算案に関して 

  昨年度と並べて増減を記載した方が比較ができて良い、とのご意見をいただきました。今後の参考にさせていた

だきます。 

 

 

 

 

 

https://www.kodaira.ed.jp/weblog/files/kodairadai2_j/doc/9467/201499.pdf


・会費について 

 会費が 100 円では次に増やす時に大変なのでは、とのご意見をいただきました。会費の減額については、他校で

も一番頭を悩ませている問題だと伺っております。令和 4 年度本部役員としては、前年度の定期総会にて繰越金が

多いことや予算の使い方に対するご意見をいただいていたこともあり、予算の見直しについて何度も議論を重ねて

参りました。その結果提案させていただいた内容については、小平二中 HP 内に掲載の「予算に関する改善案」をご

参照ください。https://www.kodaira.ed.jp/weblog/files/kodairadai2_j/doc/9467/201499.pdf 

また、会費 100 円に至った経緯と根拠につきましては、定期総会前（4 月 28 日）のメール配信にて皆様にご報告

させていただいておりますので、そちらをご確認いただければ幸いです。 

なお、今後委員への立候補が増えて（※今年度は保護者会員 461 名中 6 名の立候補）もっと積極的に活動したいと

の声が上がってきた際には、その内容に適した対応を取るよう引き継がせていただきます。 

 

 

 さいごに 

 

ご不明な点やご質問等がございましたら、下記連絡先までメールにてご連絡ください。 

令和 5 年度 PTA 本部メールアドレス kodaira2chu.pta2023@gmail.com 

 

 

https://www.kodaira.ed.jp/weblog/files/kodairadai2_j/doc/9467/201499.pdf
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